

Le nouveau maillot du club

il y a quelques mois, nous avons lancé un sondage sur le port du maillot du club.

Ce sondage a recueilli un grand succès, plus de 80 % à y répondre, et a demandé le relooking du maillot :

un maillot plus sobre, plus moderne, de couleur claire qui est un élément de sécurité.

Nous avons travaillé avec plusieurs partenaires potentiels :

- MADEWIS, notre actuel partenaire
- Chef de File (via BIKERY)
- POLI

Au final, nous avons retenu POLI qui a su nous convaincre par sa réactivité, sa force de proposition et la qualité de ses produits.

POLI est une entreprise locale basée à Marseille qui emploie un trentaine de salariés.

Le nouveau maillot sera présenté lors de l'A.G. du 22 novembre 2024 ; Une séance d'essayage sera proposée par Christel SALA, commerciale de POLI. A l'issue de l'essayage il vous sera délivré une fiche individuelle avec votre taille pour les maillots, veste, cuissard, etc.

POLI met à notre disposition 3 gammes de produits : Premium (coupe très ajustée), Performance (coupe ajustée) et Classic (coupe régular), avec coupe différente pour les femmes et hommes.

Pour le cuissard, quelle que soit la gamme choisie, nous avons retenu la « peau » haut de gamme, longue distance.

POLI propose aussi une ligne de vêtements VTT, avec maillot et Baggy.



La suite le 22 novembre